



Tiene Vallarta uno de los principales cuerpos de bomberos del país

Los mejores están aquí

La institución cuenta con personal altamente capacitado, con especializaciones y certificaciones nacionales e internacionales

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Puerto Vallarta cuenta con un cuerpo de Bomberos conformado por hombres y mujeres valientes, que arriesgan su vida por salvaguardar la de los demás, reconoció el regidor Christian Eduardo Alonso Robles, presidente de la comisión edilicia de Protección Civil, Gestión de Riesgos y Bomberos del Ayuntamiento, durante la conmemoración del Día Nacional del Bombero.



Invita el organismo a acercarse ante consumos inusuales

No hubo cobros dobles: SEAPAL

Además abrió una línea directa de atención con el Presidente Municipal y su director, en el teléfono 322 152 1588

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- SEAPAL Vallarta aclara a toda la ciudadanía que las tarifas de agua potable, drenaje y saneamiento no han sufrido cambios ni elevaciones recientemente, por lo que se

mantienen los mismos rangos tarifarios para los usuarios domésticos, comerciales e industriales.

SEAPAL Vallarta invita a sus usuarios que presenten dudas acerca de su facturación

o deseen aclarar consumos inusuales, a acercarse al área de Atención a Usuarios de las oficinas centrales del organismo operador en la colonia Lázaro Cárdenas.

CUÁL ES LA PRISA?...

MUY PRONTO DARÉ EL INFORME DE LAS FINANZAS PÚBLICAS... YA DEJEN DE ESTAR CHINGANDO



@soypillokuri

Durante los Honores a la Bandera que se realizan cada lunes

Mirtha reconoce a las y los bomberos

La presidenta rindió homenaje al equipo de Protección Civil y Bomberos por la labor, compromiso y desempeño de cada día.

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- En el marco del Día del Bombero, que se conmemora cada 22 de agosto, la presidenta municipal Mirtha Villalvazo, durante los honores a la bandera de este lunes, acompañada

de directores y el equipo del XI Ayuntamiento, reconoció la labor y el trabajo que realizan cada día para salvar y cuidar vidas a todos los elementos de Protección Civil.

Zona Metropolitana Puerto Vallarta-Bahía de Banderas

Arrancó la consulta sobre Ordenamiento Territorial

La ciudadanía en general puede analizar el proyecto y hacer observaciones en alguno de los 10 módulos en el municipio, de lunes a viernes de 09:00 a 15:00 horas



MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Ayer inició la consulta pública del proyecto del Programa de Ordenamiento Territorial (POTZMI) de la Zona Metropolitana Interstadal de Puerto Vallarta - Bahía de Banderas, etapa que concluirá el 07 de octubre próximo.

Trending Topic

¿De plástico están hechos los cheetos?



Los cheetos son una botana de queso muy popular. Sin embargo, un usuario de redes sociales puso en duda la elaboración del producto, debido a que el hijo del mencionado consumidor los comparó con unas pequeñas partículas de poliestireno que se usan como protección de objetos que viajan en cajas. El usuario de YouTube Andrés Juárez Ramos, compartió un video donde analiza el compuesto de los famosos Cheetos, comparándolos en olor, sabor y sonido con las piezas de poliestireno que venían como protección de un paquete que ordenó en línea. La idea de experimentar el sabor de ambos

productos surgió al ser alertado por su hijo, quien aseguró que las características eran muy similares.

Andrés Juárez realiza varias pruebas a los Cheetos y a una partícula de poliestireno, comprobando que son idénticas en sabor y olor, para posteriormente humedecer ambos con salsa picante, demostrando que reaccionan igual al contacto con la sustancia. Finalmente, lo más sorprendente es que tanto el poliestireno como un cheeto hacen un proceso de combustión exactamente igual, incluso el usuario señala que en un bar pueden ofrecer poliestireno como botona y no se notaría la diferencia.

Con el compromiso del gobierno del Profe Michel

Brindará apoyo a la sexta Carrera Leones Negros

El titular refrendó el compromiso del gobierno municipal para el desarrollo de esta justa deportiva que este año se extiende a los municipios de Cabo Corrientes y Tomatlán

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El director del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE) en Puerto Vallarta, Jesús Villa Aguilar, acompañó a los integrantes del comité organizador, que este lunes en conferencia de prensa, dieron a conocer los pormenores de la sexta edición de la Carrera Leones Negros que organiza el Centro Universitario de la Costa de la UdeG, y que en esta ocasión, tendrá carácter regional al celebrarse en dos fechas, los días 9 y 23 de octubre próximo.

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Algunas horas de salir de la prisión de Santa Martha, Rosario Robles escribió el pasado domingo un artículo en EL UNIVERSAL desde la experiencia personal de estar presa 3 años en Santa Martha para hacer un balance pero sobre todo para llamar la atención sobre la necesidad de reformar el sistema penal de México.

"Me interesa más hablar sobre lo que he aprendido y de la necesidad de reformar nuestro sistema penitenciario y corregir las fallas que a estas alturas se registran en el nuevo sistema penal acusatorio", escribió Robles, acusada por el caso de La Estafa Maestra, en su artículo de puño y letra.

La exfuncionaria habla de la desigualdad, de las mujeres presas injustamente que salen absueltas tras años de litigios y sin que nadie repare el daño que les hicieron.

"Simo la causa de la justicia a las tantas por las que he luchado a lo largo de mi vida. Rosario hay muchas y hay que conseguir su libertad", dice en su texto que puedes consultar en este diario.

Luego de estar presa durante tres años en el penal de Santa Martha Acaticla, la exfuncionaria federal quedó en libertad la noche del viernes 16 de agosto. Se dijo que durante su libertad provisional no podrá salir del país y deberá ir a firmar cada quince días.

Hay que recordar que a Rosario Robles, ex titular de las secretarías de Desarrollo Social (Sedesol) y de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatru), le dictaron prisión preventiva en agosto de 2019 por los delitos de ejercicio indebido del sueldo público.

El 13 de agosto del 2019, en una audiencia inicial a la que se presentó de manera voluntaria, la ex titular de Sedesol y sedatru dijo ante el juez Felipe de Jesús Delgado Padrierna: "En ningún momento omití dar los avisos correspondientes a mis funciones como secretaria de Estado. Tenía (comunicación) con el titular del Ejecutivo federal, licenciado Enrique Peña Nieto, normalmente de primera mano en las reuniones directas de gabinete (y) a través de la línea directa a la oficina de la Presidencia". En esa fecha, el juez federal que le impuso prisión preventiva mientras la Fiscalía General de la República (FGR) concluía la carpeta de investigación en su



contra por la presunta afectación al tiempo fuera de su gente más no avanza porque también pape

ROBLES ESTÁ LIBRE, PERO DEBERÁ DEMOSTRAR SU INOCENCIA

erario por 5,075 millones de pesos.

Investigaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) revelaron 27 convenios irregulares celebrados por la Sedesol y Sedatru con universidades públicas, por un monto de 5,075 millones de pesos, para adquisiciones de servicios de los cuales no pudo comprobarse su ejecución, un caso conocido como la Estafa Maestra.

Su defensa alegaba que por los delitos que se le acusan no ameritaba prisión preventiva oficiosa, pero durante el desahogo de pruebas se determinó que Robles debía permanecer bajo custodia federal porque carecía de arraigo en la CDMX.

Y es que Robles afirmó que vivía en el mismo domicilio desde hace 24 años, pero las autoridades informaron que había tramitado una licencia de conducir con un domicilio distinto, por lo que consideraron que mintió sobre su residencia y veían riesgo de fuga.

Pero quien al parecer no quedó nada satisfecho con la liberación de Robles Berlanga, fue el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, pues a pesar de que en

cercana, el tabasqueño enfatizó el que haya abandonado el penal de Santa Martha Acaticla para continuar su proceso en libertad no significa una sentencia favorable, sino el retraso de los jueces para resolver en este y en otros casos similares. Pidió de nueva cuenta a los jueces que aceleren los procesos penales para lograr sentencias rápidas.

"En el caso de Rosario Robles, ella pidió seguir su proceso en domicilio por una cuestión de salud y el juez concedió que continúe el proceso en su casa. No significa que queda libre, nada más que tiene que haber sentencia y ya pasaron tres años", dijo.

El mandatorio añadió que a partir de estos retrasos por parte de jueces locales y federales en el país ha propuesto que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de seguimiento a casos en los que la justicia se dilata y a partir de ello se mantiene en prisión a enfermos, ancianos e indígenas.

"Hay mucha gente en prisión que lleva años sin sentencia: enfermos, ancianos, indígenas que nunca han tenido abogados que los defendían y ya emitió un decreto de Amnistía, pero

que estuviésemos en la época colonial que se decía se acata, pero no se cumple, entonces como yo soy perseverante, se debe acatar y se debe cumplir", subrayó.

Tras los dichos del presidente López Obrador en su mañana, Rosario Robles celebró las declaraciones sobre las mujeres presas "y que como yo, muchas son inocentes".

"Mealegra mucho que el Presidente López Obrador haya tomado cartas en el asunto con relación a las mujeres que llevan más de dos años en prisión preventiva sin la debida revisión de su medida cautelar, y que como yo, muchas son inocentes", escribió la exsecretaria de Desarrollo Social.

Puntualizó que en estos días tiene programadas citas médicas, "por lo que me dará un espacio para atender mi salud" y en su momento poder platicar con los medios de comunicación.

Rosario Robles nació un 17 de febrero de 1959 y llegaría a ser pieza fundamental en distintos cargos de gobierno.

Es licenciada en Economía por la UNAM y maestra en Desarrollo Rural por la Universidad Autónoma

Metropolitana (UAM).

Rosario Robles fue la primera mujer en ocupar el cargo de Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, en el año 1999.

Robles comenzó su carrera política al integrarse al Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM) y ya para el año 1989 integró el consejo fundador del PRD.

Fue diputada federal en la LVI Legislatura donde presidió la Comisión de Desarrollo Social y participó en la Comisión Permanente del Congreso de mayo a agosto de 1997 durante el proceso electoral federal.

Durante la administración de Cuauhtémoc Cárdenas, se desarrolló como secretaria de gobierno de 1997 a 1999.

Durante el gobierno de Peña Nieto, Rosario Robles fue pieza importante en la llamada "Cruzada Nacional contra el Hambre", programa que en sus propias palabras calificó como el "programa más ambicioso" en el sexenio de Peña Nieto.

El proceso de Rosario Robles será largo y complicado, señaló su abogado, Epigmenio Mendieta. Anunció que se reunirá con la ex secretaria de Desarrollo Social (Sedesol) y Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatru) a fin de abordar las cuestiones legales pendientes.

"Rosario Robles tiene que enfrentar el proceso y tendrá que demostrar si es inocente o la declaran culpable, pero hoy tiene la posibilidad de recabar todas las pruebas que sean necesarias para el efecto de demostrar su inocencia.

El proceso va a ser largo, y me parece que es complicado debido a la gran cantidad de medios de prueba, pero estamos confiados en que hemos preparado una buena estrategia. Y vamos a enfrentar lo que tenga que enfrentarse, desde luego, como lo hemos venido haciendo, desde la lealtad que tiene que haber frente a los jueces".

Agregó que la liberación de la ex secretaria de Estado debe ser una celebración para la justicia. "Hoy el Poder Judicial de la Federación ha demostrado que es ese día que es garante para la legalidad con independencia, que quede claro, de los intereses de carácter político que puedan tenerse en cualquier asunto".

Opinión.salcosga@hotmail.com
@salvadorcosio1

Previo al regreso a clases, la Secretaría de Salud Jalisco

Invita a vacunar contra COVID-19 a niñas y niños de 5 a 11 años

* Serán las últimas semanas con primeras dosis disponibles; posteriormente sólo se completarán esquemas de vacunación.

MERIDIANO/GDL, Jal.

Ante el comienzo de un nuevo ciclo escolar, la Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) invita a madres, padres y tutores a que lleven a niñas y niños de cinco a once años a vacunar contra COVID-19, a fin de protegerles del riesgo de complicaciones por esta infección, en caso de contagio, y a la vez contribuir a proteger a las personas cercanas.

De acuerdo con las fechas y disposiciones del Plan Nacional de Vacunación, serán las últimas semanas con primeras dosis disponibles para este grupo de edad. Posteriormente en Jalisco se continuarán aplicando únicamente vacunas para completar esquemas. Cabe recordar que la asignación de biológico y de grupo al que va dirigido es autorizada por el gobierno federal, a través de la estrategia Correcamios.

En ese sentido, en la semana epidemiológica más reciente (14 al 20 de agosto), en Jalisco se aplicaron 90 mil 968 dosis de vacunas a menores de cinco a once años, tanto primeras como segundas dosis; a quienes se les administró la vacuna de Pfizer-BioNTech, la única autorizada hasta el momento por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para este grupo de población. Asimismo, se aplicaron 25 dosis

pendientes a mayores de 18 años. Esta semana continuarán las jornadas para vacunar a niñas y niños, tanto residentes del Área Metropolitana de Guadalajara (hacer cita en alguno de los tres macromódulos disponibles a través de la siguiente liga: vacunacion.jalisco.gob.mx), como residentes de municipios en el interior (no se requiere cita, sólo acudir a los centros de salud habilitados en el horario de 9:00 a 14: horas).

En el apartado gobjal.mx/VacunacionJalisco se pueden consultar más detalles de las jornadas activas esta semana y domicilios de los módulos abiertos.

MEDIDAS PREVENTIVAS

La SSJ reitera a la población de Jalisco que la pandemia de COVID-19 sigue activa, por lo cual es importante continuar con medidas preventivas. Desde el pasado 10 de mayo, el uso del cubrebocas sigue siendo obligatorio en hospitales e infraestructura de salud; en el transporte público, terminales aéreas, marítimas y centrales de camiones. Además, debe usarse en caso de padecer enfermedad respiratoria, aunque no sea COVID-19; o si se encuentra inmunosuprimido o se siente en riesgo. Usarlo es tu derecho.

También se recomienda seguir con el lavado frecuente de manos con agua y jabón y/o usar gel alcoholado al 70 por ciento;



evitar las aglomeraciones en espacios cerrados. Con estas medidas se protege a las personas vulnerables y a quienes no se han vacunado.

Si se presentan síntomas leves o contacto estrecho y sin cubrebocas con una persona positiva a COVID-19, se recomienda aislarse de inmediato y acudir al médico, quien determinará si se requiere una prueba.

En caso de presentar tos persistente, dificultad respiratoria, fiebre que no cede o la oxigenación en sangre menor a 92 debe acudir a una unidad de urgencias y no esperar una prueba confirmatoria de la infección.

CORTE SEMANAL DE CASOS

De acuerdo con datos de la SSJ, en Jalisco, durante la semana epidemiológica 33 (que fue del 14 al 20 de agosto del presente año) se registraron 5 mil 224 casos confirmados de COVID-19 (1,675 contagios menos que la semana anterior), para un acumulado al 20 de agosto de 671 mil 665 personas contagiadas. Asimismo, se reportaron 14 defunciones por esta enfermedad (nueve menos que la semana anterior), para un total de 19 mil 740 decesos notificados por esta causa hasta dicho día.

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida,
Col. Versailles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX No. 0491-1238-61. Circulación: 12,652.75. Certificado de Local de Trabajo 3378. Certificado de Local de Comercio 2963. Trabajo autorizado por la SEP 1387-15. Sistema Internacional de Publicación. Símbolo CODIGO ISSN 1238-058. Registro COPIMEX 153. Registro SACARINTRA 3240. Registro ANSOF 8029-95. Los colaboradores que deseen que sus trabajos sean publicados, deben enviarlos a: Dirección y correspondencia a: esta dirección deben ser dirigidos a: Sr. Director General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Jalisco y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en: CDMX: Mision Mexico Mexicana S.A. de C.V. Luz Serrano No. 13482 Col. del Río Mexico. Ciudad de México. La "Voz de los periodistas" Club de periodistas de México. Fomento MIA S.A. CONA. Alvaroz S de R. L. Olinas. Generators, redacción y talleres Independencia 8238. C.P. 03735. Av. Juárez 85. Tacubaya, México

Con el compromiso del gobierno del Profe Michel

Brindará COMUDE apoyo a la sexta Carrera Leones Negros

* El titular refrendó el compromiso del gobierno municipal para el desarrollo de esta justa deportiva que este año se extiende a los municipios de Cabo Corrientes y Tomatlán

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El director del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE) en Puerto Vallarta, Jesús Villa Aguilar, acompañó a los integrantes del comité organizador, que este lunes en conferencia de prensa, dieron a conocer los pormenores de la sexta edición de la Carrera Leones Negros que organiza el Centro Universitario de la Costa de la UdeG, y que en esta ocasión, tendrá carácter regional al celebrarse en dos fechas, los días 9 y 23 de octubre próximo.

El titular del COMUDE, refrendó el compromiso del gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez,

de brindar todo el apoyo y las facilidades a los organizadores para el desarrollo de esta justa deportiva que este año se extiende a los municipios de Cabo Corrientes y Tomatlán, promoviendo la actividad física y deportiva, pero sobre todo la convivencia social.

En la conferencia de prensa, el Dr. Lino Francisco Jacobo Gómez Chávez, director de la carrera, indicó que en esta edición 2022 de la Carrera Leones Negros Grupo DIAGNOSTIK, se realizará en Puerto Vallarta el domingo 9 de octubre en su ruta tradicional por la avenida Francisco Medina Ascención, con salida y regreso en la unidad deportiva

Agustín Flores Contreras; en tanto que el domingo 23, se efectuará en Cabo Corrientes y Tomatlán.

La meta este año es llegar a los 2 mil participantes, manteniendo además la modalidad virtual con la que se esperan más corredores inscritos, al recordar que las últimas ediciones se han realizado de forma híbrida.

Las inscripciones podrán realizarse a través de la página de Facebook de la carrera y a partir del 24 de agosto, podrán hacerlo en el Centro Universitario de la Costa, la Preparatoria Regional de Puerto Vallarta, en sus módulos de Ixtapa, El Tuito, Morelos y Pino Suárez.



Zona Metropolitana
Puerto Vallarta-Bahía de Banderas

Arrancó la consulta sobre Ordenamiento Territorial

* La ciudadanía en general puede analizar el proyecto y hacer observaciones en alguno de los 10 módulos en el municipio, de lunes a viernes de 09:00 a 15:00 horas

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Este lunes, inició la consulta pública del proyecto del Programa de Ordenamiento Territorial (POTZMI) de la Zona Metropolitana Interestatal de Puerto Vallarta - Bahía de Banderas, etapa que concluirá el 07 de octubre próximo.

El gobierno municipal que encabeza el profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de las Direcciones de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente y de Proyectos Estratégicos, coadyuvaron con el Consejo Consultivo de Desarrollo Metropolitano en la instalación de los diez módulos de consulta en este municipio, lo cual forma parte de los trabajos coordinados con el municipio vecino de Bahía de Banderas, Nayarit, donde a su vez fueron instalados 12 módulos.

De manera simbólica, dieron banderazo a esta actividad en el módulo ubicado en pasillos externos del Palacio Municipal, el secretario general del Ayuntamiento, Felipe de Jesús Rocha Reyes, además de los titulares de Desarrollo Urbano, Adriana Guzmán Jiménez, Proyectos Estratégicos, Francisco José Martínez Gil, y del Fideicomiso de Puerto Vallarta, Randy Alfredo López.

El proyecto impreso, consta de 445 páginas que las personas pueden consultar en los módulos de 09:00 a 15:00 horas, de lunes a viernes, o bien, en la página web: <http://implan.bahia.de.banderas.gob.mx/consulta-publica-potzmi>

Los otros módulos se

encuentran en la Unidad Municipal Administrativa, oficinas principales de Seapal, en las oficinas delegacionales de El Pitillal, Ixtapa, Las Juntas, Las Palmas y la agencia municipal de Las Mojoneras; en el salón ejidal de Boca de Tomatlán y la plaza pública de El Colorado.

“La gente puede consultar los documentos y hacer su observación o petición, obviamente fundamentada para ser tomada en cuenta en el documento final. Recordemos que este documento es a una escala de territorio metropolitano y el objetivo principal es que toda la planeación del territorio sea participativa, es decir, tienen que participar profesionistas, estudiantes, academia, los diferentes niveles de gobierno, la ciudadanía en general”, subrayó Adriana Guzmán.

Agregó que además habrá audiencias públicas para informar y explicar en forma directa a la población sobre el contenido del proyecto, en fechas y lugares que posteriormente se darán a conocer.

Cabe recordar que el 31 de octubre sesionará la Comisión de Ordenamiento Metropolitano para que sea entregado el Programa Metropolitano a los gobiernos municipales y estatales. Durante noviembre, el instrumento sería dictaminado y aprobado por los dos gobiernos estatales y ambos cabildos, para después, ser publicado en losperiódicos oficiales de Jalisco y Nayarit y en las gacetas municipales de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas.



Invita el organismo a acercarse ante consumos inusuales

No hubo cobros dobles: SEAPAL

* Además abrió una línea directa de atención con el Presidente Municipal y su director, en el teléfono 322 152 1588

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Cárdenas.

SEAPAL Vallarta aclara a toda la ciudadanía que las tarifas de agua potable, drenaje y saneamiento no han sufrido cambios ni elevaciones recientemente, por lo que se mantienen los mismos rangos tarifarios para los usuarios domésticos, comerciales e industriales.

SEAPAL Vallarta invita a sus usuarios que presenten dudas acerca de su facturación o deseen aclarar consumos inusuales, a acercarse al área de Atención a Usuarios de las oficinas centrales del organismo operador en la colonia Lázaro

Para la gestión de Salvador Llamas Urbina y por indicación del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, es importante mantener el vínculo cercano con las familias vallartenses, por ello, la institución reafirma su compromiso de ser un organismo sensible, transparente y de puertas abiertas.

Además el organismo implementó una línea telefónica con el Profe Michel y Salvador Llamas, en el número 322 152 1588, como parte de una iniciativa que busca establecer comunicación directa con la población de Puerto Vallarta.

Cabe recordar que debido a la sustitución y puesta en marcha del nuevo sistema comercial, que además de representar ahorros importantes para las finanzas del organismo, permite darle un mejor servicio a los usuarios, no se emitieron recibos durante un periodo de facturación.

Debido a ello se realizó un ajuste en las fechas de emisión de los siguientes dos recibos, por lo que estos pudieran distribuirse con pocas semanas de diferencia, sin embargo esto no significa que se hayan realizado cobros dobles, ya que cada uno corresponde a un periodo distinto.







Estamos para atenderte

Marca a nuestro teléfono directo

322 152 1588



322 106 82 28

Agradecemos tu comprensión.





Reconoce Ayuntamiento a los apagafuegos vallartenses en su día

Tiene Vallarta uno de los mejores cuerpos de bomberos del país

* La institución cuenta con personal altamente capacitado, con especializaciones y certificaciones nacionales e internacionales

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta cuenta con un cuerpo de Bomberos conformado por hombres y mujeres valientes, que arriesgan su vida por salvaguardar la de los demás, reconoció el regidor Christian Eduardo Alonso Robles, presidente de la comisión edilicia de Protección Civil, Gestión de Riesgos y Bomberos del Ayuntamiento, durante la conmemoración del Día Nacional del Bombero.

Con la representación del presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, en ceremonia efectuada en la Base Central de la Dirección de Protección Civil y Bomberos (DPCyB), el edil destacó que los bomberos acuden al llamado cada vez que se les necesita, y su vocación y servicio "simplemente no tienen precio".

Enfatizó que en esta fecha "honoramos, celebramos y reconocemos el trabajo y entrega, de todos aquellos que tienen por oficio apagar incendios y brindar apoyos en caso de siniestros para proteger a nuestra sociedad. Una efeméride merecida en la que reconocemos su valentía y rendimos homenaje a las mujeres y hombres que garantizan la protección y seguridad de sus

comunidades y medio ambiente". Con la presencia de la regidora Sara Mosqueda Torres, presidenta de la comisión edilicia de Seguridad Pública y Tránsito; el síndico municipal Juan Carlos Hernández Salazar y el Comisario Eloy Girón Alcúria, director de Seguridad Ciudadana, el director de Protección Civil y Bomberos, Gerardo Alonso Castellón Andrade, agradeció al presidente municipal, el Profe Michel, su valioso apoyo a esta admirable institución.

Indicó que este 22 de agosto, en que se conmemora el Día Nacional del Bombero, para todos los miembros de esta respetable corporación, representa un año más de esfuerzos, trabajo, logros y dedicación.

"Los bomberos de Puerto Vallarta, son hombres y mujeres, padres y madres, que antepone su integridad física para salvar la vida de otras personas; hombres y mujeres que siempre están atentos para activarse ante el llamado de auxilio al sonar de una chicharra, con un alto sentido de responsabilidad. Por ello, les doy mi más sincera felicitación a cada uno de ustedes que forman parte de esta dirección".

Recordó que fue en el año de

1993 en que se conformó el Cuerpo de Bomberos en Puerto Vallarta, teniendo como base central la emblemática subestación Gaviotas, que inició con 10 elementos, un camión y un pickup, y poco a poco fue evolucionando como institución, hasta contar en la actualidad con 170 elementos en las diferentes áreas, herramientas y equipo especializado para atender las necesidades del municipio.

"Contamos con personal altamente capacitado, con especializaciones y certificaciones nacionales e internacionales, lo que nos coloca como uno de los mejores cuerpos de bomberos de la república mexicana, logros que hoy en día nos llenan de orgullo y nos motivan para seguir creciendo", señaló Castellón Andrade, al reconocer su heroísmo, valor, lealtad, empeño y su compromiso social con Puerto Vallarta.

En el marco de este acto, el primer comandante César Zamora Olivera, subdirector de DPCyB, realizó el pase de lista y los honores correspondientes a las y los bomberos fallecidos, y se entregaron reconocimientos por parte del Ayuntamiento, a los elementos con 10, 15, 20 y 21 años de servicio cumplidos en esta institución.



DE ANTOJO Y COSAS PEORES

El domingo pasado tenía ganas de comerme un elote y pues tenía de dos: la primera ir con "Yeya" a El Pitillal y la segunda ir al malecón, pues de paso vería a mis amigos "Los Pata de Perro".

Cuando llegué a la plaza era el típico día en el que todos en familia salen a divertirse y el penúltimo domingo de vacaciones, así que la plaza estaba a reventar.

LA MÚSICA SONABA

Al llegar pues — honestamente— no cambiamos en la plaza de Armas, frente a Palacio Municipal de Puerto Vallarta.

Un grupo musical alternaba con todo tipo de géneros: primero Rock and roll, luego cumbias y más tarde baladas.



Chema Martínez.

DE LA IZQUIERDA A LA DERECHA

Hoy que pretenden llevar a una militante de la derecha, a dirigir la izquierda como Yussara Canales no se nos olvide la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, que surgió del PAN y ahora es titular del ejecutivo estatal, es la misma persona que acusó el ahora senador Jaime Bonilla de pactar con el narcotráfico, basado en una manita enorme que le colocaron en su estado, sin tener mayor evidencia y la de los carros quemados en los 5 municipios: Ensenada, Tijuana, Rosarito, Tecate y Mexicali.



La diputada Yussara bailando, disfrutando de la música en la plaza principal.

AHÍ ESTABA YUSSARA

Con decirles que ahí nos encontramos a Yussara Canales González, la diputada por MORENA pues también al igual que yo fue a dar un "rol" por el malecón.

La diputada aprovechó el momento y se puso a bailar, sacando sus mejores pasos. Iba acompañada de otro joven pero no lo alcanzamos a identificar.

LOS NIÑOS CASCORVOS

La diputada Yussara Canales es mencionada para dirigir los destinos de MORENA en Jalisco. Lástima, creo que la quieren enseñar a correr antes que caminar. Recuerden lo que le sucede a los niños en ese caso... "se vuelven cascorvos".

DE PRIMERO NO

Hay que recordar que la hoy diputada de la 4T, no estaba de acuerdo con las



Yussara Canales González.

ASÍ LAS COSAS

No nos debe de parecer extraño que la derecha esté tomando el control de MORENA en Jalisco, cuando el coordinador de la bancada es un militante de la derecha, como Chema Martínez. Teniendo muchos líderes en la izquierda que puedan hacerse cargo y con méritos suficientes.

LA DERECHA

Luego, en otra columna, les hablaré de como la derecha se ha ido colando en izquierda. Ejemplos hay muchos y de sobra.

Al final luego de ver bailar a la joven diputada, me pase a Los Arcos del malecón donde me dispuse a ver los payasos y la compañía "Pata de Perro", que prácticamente tuvo una duración de una hora su espectáculo.

En primer semestre de 2022; el crecimiento es del 117%

Capta Jalisco mil 904.7 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa

* Estados Unidos de América es el país que más invirtió en la entidad, le sigue Reino Unido y Canadá en tercer lugar

* La industria manufacturera presenta un incremento de 135% respecto a 2021

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Gobierno de Jalisco ha logrado posicionar a la entidad como un destino confiable y próspero en México para las nuevas inversiones, muestra de ello, es que durante el primer semestre de 2022 el estado captó 1,904.6 millones de dólares (mdd) de Inversión Extranjera Directa (IED), lo que representa un incremento del 117.7% comparado con el mismo semestre del 2021, de acuerdo a cifras preliminares de la Secretaría de Economía.

A nivel nacional, en este periodo las cifras muestran un incremento preliminar del 49.2%, esto quiere decir que Jalisco se posiciona por arriba de la media nacional y ocupa el tercer lugar como estado con mayor captación de capital extranjero, sólo por debajo de Ciudad de México con 9,356.2 mdd y Nuevo León con 2,661.3 MDD.

Esto es el resultado de una agenda sólida de internacionalización impulsada por el gabinete de Crecimiento y Desarrollo Económico y la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), que ha mostrado a los inversionistas internacionales que en el estado hay garantías y estabilidad para crecer sus negocios.

"A nivel nacional el aumento fue de 49.2%, esto representa el dinamismo que está teniendo el estado de Jalisco a nivel nacional para captar inversiones y sobre todo, confirma que las estrategias para poder apoyar a las empresas en su crecimiento, acompañarlas en sus planes de expansión buscando agilizar trámites y sobre todo, generar una política clara de acompañamiento por parte del Gobierno está dando resultados", compartió el Secretario

de Desarrollo Económico de Jalisco, Roberto Arechederra Pacheco.

Estados Unidos de América es el país que más invirtió en la entidad con 898.5 mdd; le sigue Reino Unido con 292.6 mdd y Canadá en tercer lugar con 273.1 mdd.

Las industrias manufactureras son las que registran mayor IED en el primer semestre con 670.1 millones de dólares, lo que equivale al 35% del total de inversión extranjera captada, además no sólo es el sector con mayor captación de IED para Jalisco, sino que presentó un importante crecimiento de 135%, comparado con el mismo periodo de 2021.

Por otra parte, y de acuerdo a las cifras preliminares, en el acumulado al segundo trimestre de 2022, en Jalisco se captaron 547.6 millones de dólares, lo que representa un 151.7% más respecto al mismo trimestre del año anterior.



69 casos confirmados, todos del sexo masculino con edad promedio de 35 años

Notifican nuevos casos de viruela símica en Jalisco

* El módulo en Puerto Vallarta continúa abierto para atención de casos que requieran información, aclarar dudas o presenten síntomas sugestivos en calle Rivera del Río 200, Zona Romántica

MERIDIANO/GDL, Jal

El Área Metropolitana de Guadalajara (AMG) concentra la gran mayoría de los casos confirmados en Jalisco de viruela símica que este lunes aumento a 69, con 23 casos nuevos, esto como resultado de la vigilancia epidemiológica activa para la detección, estudio y atención oportuna de casos sospechosos en todas las unidades del estado, reporta la Secretaría de Salud Jalisco (SSJ).

Con fecha de este lunes 22 de agosto el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos "Dr. Manuel Martínez Báez" (InDRE) ha confirmado esta cifra, todos del sexo masculino cuyas edades oscilan entre los 21 y 60 años siendo la edad de 35 años la media general seguido del grupo de 40 a 49 años de edad.

De esta cifra, 27 continúan activos, con acciones de vigilancia epidemiológica e investigación de contactos, a la fecha no se registra ninguna defunción por esta causa. De igual forma 150 personas se encuentran en seguimiento a su estado de salud, sin reportar síntomas.

Los lugares de residencia del total de casos confirmados hasta la fecha son:

- * 49 del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG)
- * 12 fuera del AMG
- * 8 de otro país

Para fortalecer la atención que se

refiere a solicitudes de información, resolución de dudas y/o evaluación clínica tanto en Puerto Vallarta como en las unidades de salud del sector en el Estado, que recibieron pacientes que solicitan atención de manera espontánea, el Sistema Estatal de Vigilancia Epidemiológica de la SSJ ha otorgado a la fecha 204 orientaciones.

El 100% de los casos ha presentado como sintoma principal lesiones en la piel o mucosas tipo máculas o pápulas en brazos, piernas, cara y algunas otras partes del cuerpo, el segundo sintoma es la fiebre (71%) seguida de inflamación de ganglios (65%).

La SSJ reitera que en los 125 municipios del estado se mantiene el protocolo para otorgar orientación, atención y permanecer en alerta en todas las unidades médicas del sector salud para la referencia de casos sospechosos, toma de muestra y su diagnóstico.

Prevención

La viruela símica se puede contraer a través de un contacto físico estrecho con alguien que tenga los síntomas. La erupción, los fluidos corporales (como el líquido, el pus o la sangre de las lesiones cutáneas) y las costras son especialmente infecciosos. La ropa, la ropa de cama, las toallas o los objetos, como los utensilios para comer o los platos, que se han contaminado con el

virus por el contacto con una persona infectada también pueden infectar a otras personas.

Las personas que interactúan estrechamente con alguien infectado, como los trabajadores sanitarios, los miembros de la familia y las parejas sexuales, corren por tanto un mayor riesgo de infección.

Síntomas

- Dolor de cabeza
- Fiebre superior a los 38.5 C
- Inflamación de ganglios
- Lesiones en la piel tipo máculas
- Dolor muscular
- Lumbalgia
- Debilidad general

PARA INFORMES Y ATENCIÓN

Las 24 horas está a disposición el número del Call Center al 33-3823-3220 o a la Unidad de Inteligencia Epidemiológica y Sanitaria (UIES) de la Secretaría de Salud Jalisco al 33-3030-5000 ext. 35059 y 35072 para mayor orientación.

El módulo en Puerto Vallarta continúa abierto para atención de casos que requieran información, aclarar dudas o presenten síntomas sugestivos en calle Rivera del Río #200, Zona Romántica, col. El Remance.

Para consultar información general ingresa a virueladelmona.jalisco.gob.mx (<http://virueladelmona.jalisco.gob.mx/>) y en las redes sociales oficiales del Gobierno del Estado.



Año con año suma más participantes

Carrera Leones Negros en Puerto Vallarta va por su sexta edición

* Ha superado en cada edición los retos que se han presentado, tanto en los primeros años como en el periodo de pandemia, esto ha permitido su consolidación como la carrera popular con el mayor número de participantes en la ciudad y la región

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Carrera Leones Negros en Puerto Vallarta surgió en 2017 contando para ese año con más de 1,000 participantes, para la segunda edición se logró tener más de 2,000 y para su tercer año en 2019 tuvo más de 3,500 participantes, convirtiéndose en la carrera con mayor convocatoria en Puerto Vallarta; para 2020 y debido a la pandemia se desarrolló un innovador modelo denominado carrera híbrida en el cual pudieron participar de manera presencial y de manera virtual cerca de 800 participantes, ajustándose a las medidas de bioseguridad derivadas por la pandemia; para 2021 continuó el mismo formato híbrido en el que participaron cerca 1,000 corredoras y corredores.

El Dr. Lino Francisco Jacobo Gómez Chávez director de la Carrera, señala que la sexta edición de la Carrera, para 2022 denominada Carrera Leones Negros Grupo DIAGNOSTIK Puerto Vallarta-Cabo corrientes-Tomatán ahora toma una dimensión regional, se llevará a cabo en dos fechas, el domingo 9 de octubre en Puerto Vallarta, en la que se retomará la tradicional ruta por la Avenida Francisco Medina Ascencio, así como el punto de salida y meta en la explanada de la unidad deportiva Agustín Flores Contreras, para el domingo 23 de octubre se llevará a cabo la Carrera en Cabo Corrientes y en Tomatán. La meta para este año es alcanzar 2,000 participantes, adicionalmente, se mantiene la modalidad virtual, por lo que cualquier persona podría participar desde prácticamente

cualquier parte de México.

El objetivo que se persigue con la Carrera, es promover estilos de vida activos y saludables, la formación integral de nuestra comunidad estudiantil, la identidad de la comunidad universitaria y construcción de comunidad entre la población en general, también, se continúa promoviendo la práctica de actividad física al aire libre bajo todas las medidas de bioseguridad dispuestas por la Universidad de Guadalajara y el protocolo de carreras atléticas en Jalisco.

La Carrera Leones Negros Grupo DIAGNOSTIK Puerto Vallarta-Cabo corrientes-Tomatán es resultado del esfuerzo conjunto liderado por el Centro Universitario de la Costa y particularmente su rector el Dr. Jorge Téllez López y la Preparatoria Regional de Puerto Vallarta encabezada por su directora la Lic. Susana Ambríz Ramos, pero que cuenta con el respaldo de la Universidad de Guadalajara, del Sistema de Educación Media Superior, de la Coordinación General de Servicios a Universitarios, de Radio Universidad en Puerto Vallarta y de la Fundación de la Universidad de Guadalajara, así como la confianza de nuestros patrocinadores.

Las inscripciones están abiertas desde el pasado mes de julio, el link de registro se encuentra en la página de Facebook de la Carrera y tiene un costo de \$340.00. A partir del miércoles 24 de agosto podrán registrarse en el Centro Universitario de la Costa, en la Preparatoria Regional de Puerto Vallarta, en sus Módulos de Ixtapa, El Tuito, Morelos, así como Pino Suárez.



Alfaro anuncia aumento de 10 mdp en la partida de sueldo para 330 elementos

Conmemoran Día Nacional del Bombero y la Bombera

* Todos los niveles de la UEPCBJ recibirán un aumento de mil 400 pesos directos al salario

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, presidió el evento conmemorativo por el Día Nacional del Bombero y la Bombera, en las instalaciones de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos Jalisco, donde anunció el aumento al presupuesto de 10 millones de pesos extras al salario de 330 elementos de esta corporación, esto después de dos años que se suspendió el festejo por pandemia.

"También es cierto que en esta administración hemos ajustado cosas, hemos sabido corregir. Funciones que se tenían que hacer mejor hemos logrado mejorar nuestros protocolos, nuestros esquemas, de flujo de decisiones", aseguró Alfaro Ramírez.

"No es fortuito, por ejemplo, que este año se haya logrado bajar tan drásticamente el tiempo de duración de un incendio. Por ejemplo, ahora en la temporada de estiaje, porque eso es producto precisamente de que están haciendo cada quien mejor su trabajo cada día, de que hemos corregido cosas que se tiene que corregir, que todos hacemos un esfuerzo por innovar, por mejorar y por hacer a lo mejor posible nuestro trabajo".

Posterior al pase de lista del personal caído en la corporación, el mandatario dijo que en la lógica de prioridades en esta administración donde se establece, entre otras necesidades, el tema en materia de salud, carretera, reconstrucción de la infraestructura educativa, e internet para todos, se ratifica el mejorar la condición de los salarios de quienes menos ganan.

"El compromiso del Gobierno de Jalisco es poder mejorar los ingresos de quienes ganan menos, de quienes trabajan con un menor nivel de ingreso".

Explicó que el incremento compromete en mil 400 pesos para todos los niveles salariales de las y los bomberos; además, indicó al director estatal de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bombero de Jalisco, Víctor Hugo Roldán, que su vez se contempla el aumentar el presupuesto que se hizo este año para equipamiento que significó 4 millones de pesos, haciendo como prioridad un programa de inversión para la renovación de unidades e instrumentos de primera necesidad en esta dependencia.

Tras dos años de suspender la conmemoración, Roldán Guerrero recaló el trabajo que en el día a día realizan las y los oficiales de esta dependencia para salvaguardar al pueblo de Jalisco, mencionó los trabajos en materia de incendios forestales, pero también las labores que han desempeñado en la presente temporada de lluvias que ha sido intensa y que ha afectado a varios municipios del interior del Estado.

En el marco de este día, el titular de la dependencia destacó las técnicas que se han mejorado en los cinco fenómenos perturbadores que impactan a Jalisco por su situación climática y geográfica. Agregó que en 2021 fueron 39 declaratorias de emergencia, y en lo que va del actual año se han atendido cuatro.

"La encomienda es continuar preparándonos para prevenir y si es necesario actuar de la mejor manera posible".

Los trabajos clave que ha desempeñado la UEPCBJ ha sido la Gestión Integral del Riesgo, en la cual se han tocado diferentes temas que permiten acrecentar la cultura de la protección civil, tanto en la población en general como las mismas corporaciones municipales, eventos como la Convención Estatal de Protección Civil en Puerto Vallarta, los Foros

de la Gestión Integral del Riesgo en Desastres realizados en San Juan de los Lagos y Guadalajara, que han permitido llevar estos temas a miles de personas.

Es importante recordar que la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos, a través de todas y todos sus oficiales, tiene un firme compromiso con la población jalisciense, adquiriendo equipo especializado, así como capacitándose y actualizándose constantemente, en todos los ámbitos de la atención a emergencias para la salvaguarda de los bienes y población del Estado de Jalisco.

En el evento se entregó una cápsula del tiempo con mensajes de los actuales bomberos y bomberas, que será abierta el 22 de agosto del año 2042. Entre los presentes estuvieron Ricardo Sánchez Beruben, coordinador General Estratégico de Seguridad; Juan Bosco Agustín Pacheco, secretario de Seguridad; Blanca Minerva Magaña, Comisaria de la policía Vial y la diputada, Erika Lizbeth Ramírez Pérez.

- PARA SABER MÁS:
Se ha entregado a las y los oficiales durante este año:
- 5 Equipo de Respiración Autónoma
 - 10 Equipo de Protección Personal Estructural
 - 1 Equipo de Protección Personal Encapsulado
 - 5 Equipo Forestal
 - Herramientas Hidráulica
 - Herramienta Manual
 - 1 kit USAR
 - 1 generador eléctrico
 - luxómetros, blancímetros y explosímetros
 - 5 Equipos de Rescate Vertical
- Además, entre el equipo contabilizado, también se contó con la donación por parte de REDWOOD CITY en California de una motocombina SPARTAN y una escalera telescópica.



Primera academia deportiva charra

Inauguran escuela para Escaramuzas

* En San Martín de Hidalgo, 8 alumnas inician su entrenamiento en el deporte nacional por excelencia

MERIDIANO/GDL, Jal.

La participación de las mujeres en la Charrería, deporte nacional por excelencia y Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, recibirá un nuevo impulso en el Municipio de San Martín de Hidalgo, con la inauguración de la primera Academia Deportiva dedicada a la preparación de Escaramuzas, y que forma parte de la estrategia "Espacios para la Paz", promovida por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS) y el Consejo Estatal para el Fomento Deportivo (CODE) Jalisco.

Durante la presentación de las primeras alumnas de esta academia, realizada en el Lienzo Charro Municipal de San Martín de Hidalgo, la Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) en Jalisco, Ana Lucía Camacho Sevilla, destacó el valor de la Charrería en la preservación de la cultura mexicana, el amor por nuestro país y por los caballos. "El que trabajamos para formar a nuestras niñas, niños y jóvenes en estos espacios deportivos, creo que nos ayuda mucho a construir comunidad y a reconstruir el tejido social", afirmó.

Las Academias Deportivas tienen como objetivo fortalecer a niñas, niños y adolescentes jaliscienses mediante la práctica deportiva organizada y profesional, a fin de dotarles de herramientas que incidan en su desarrollo integral, la Cultura de la Paz y la promoción de estilos de vida saludables.

En representación del titular de la SSAS, Alberto Esquer Gutiérrez, el Director de Academias Deportivas en esta dependencia, Manuel Jiménez Garna, agradeció el apoyo brindado por las autoridades municipales para hacer realidad que este espacio se convierta en un ejemplo para otras academias deportivas de Charrería en nuestra entidad.

"Lo más importante es que a través de esta disciplina fomentemos la Cultura de la Paz, que fomentemos la convivencia, fomentemos que niñas y niños se acerquen a este deporte y todo lo que las Academias están promoviendo", apuntó Jiménez Garna.

Por su parte, el Director de Centros Deportivos Municipales

del CODE Jalisco, David Lona Reyes, refirió que en los más recientes Juegos Nacionales CONADE, sólo 175 de los deportistas que representaron a nuestra entidad provenían de municipios fuera del Área Metropolitana de Guadalajara, lo que muestra el impacto que pueden tener las Academias Deportivas. "Esto nos da la apertura de descentralizar el deporte, y que cada una de estas chicas que hoy vemos aquí puedan algún día formar parte de un representativo de Jalisco. Y por qué no, de México", explicó.

A través de las Academias Deportivas se espera beneficiar a más de 35 mil niñas, niños y adolescentes en los 125 municipios del Estado, mediante la práctica de disciplinas como el Fútbol, Basquetbol, Beisbol, Voleibol, Box y como en el caso de San Martín de Hidalgo, la Charrería.

El Presidente Municipal Moisés Rodríguez Camacho, destacó el orgullo que representa para este municipio el contar con la primera Academia de Escaramuzas a nivel estatal. "Creo que en San Martín, poco a poco, vamos tomando un posicionamiento a nivel estatal, y esto es un paso más hacia adelante. Enhorabuena, les deseo lo mejor. Ojalá aprovechen esta oportunidad que nos está brindando el Gobierno del Estado", expresó.

Durante la jornada de Inauguración de la Academia Deportiva en San Martín de Hidalgo se realizó una cabalgata, presentación de escaramuzas, exhibición de floreo de sogas realizada por niños y un show de caballos bailadores y piales corveros, y ante la petición de una madre de familia, debido al interés de los niños por incursionar en la Charrería, las autoridades se comprometieron a enviar a un instructor cada quince días para comenzar con las clases a los niños y evaluar sus aptitudes.

Para saber más La Academia Deportiva de Escaramuzas en San Martín de Hidalgo tiene como sede el Lienzo Charro Municipal. Los entrenamientos constan de 2 a 3 sesiones semanales, que se realizarán de lunes a sábado. Informes e inscripciones comunicarse al tel. 333 157 14 43, con César Alonso Muñoz Sánchez de 17:00 a 20:00 hrs.



Durante los Honores a la Bandera que se realizan cada lunes

Mirtha Villalvazo reconoce a las y los bomberos en su día

* La presidenta rindió homenaje al equipo de Protección Civil y Bomberos por la labor, compromiso y desempeño de cada día.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

En el marco del Día del Bombero que se conmemora cada 22 de agosto, la presidenta municipal Mirtha Villalvazo, durante los honores a la bandera de este lunes, acompañada de directores y el equipo del XI Ayuntamiento, reconoció la labor y el trabajo que realizan cada día para salvar y cuidar vidas a todos los elementos de Protección Civil.

La alcaldesa, solicitó un fuerte aplauso de todos los asistentes como parte de reconocer la ardua labor que realizan día a día a favor de la ciudadanía, en cada servicio que prestan. También recibieron un documento que acredita su reconocimiento, así como un estímulo económico, para posteriormente acudir a un desayuno de agradecimiento y concluir con una Misa.



"Salvaguardar la vida de las personas, sus bienes y el entorno es el objetivo que tiene esta dependencia como responsabilidad principal, sé lo complicado que es ser bombero en el amplio sentido de la palabra, por ello no puede pasar desapercibido

este día", destacó la presidenta.

Finalmente, dentro del marco del homenaje a las y los bomberos del municipio, Mirtha Villalvazo les dijo que se les otorgará una compensación económica por su importante servicio.



El Gobierno estatal, en Bahía de Banderas

Recuperan seis inmuebles con un valor de 26 mdd

* En estos terrenos estaban asentados estacionamientos y botaderos

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Como consecuencia del "Operativo Nuevo Nayarit" que tiene como finalidad la recuperación de los bienes inmuebles arrebatados al Estado ilegalmente, el sábado pasado se aseguraron seis inmuebles del fraccionamiento Náutico Nuevo Nayarit en Bahía de Banderas que

se desprende de la primera carpeta de investigación que se realizó en marzo y abril del presente año.

El coordinador general jurídico del Ejecutivo del Estado, Gabriel Camarena, explicó que la recuperación de los espacios que se dieron en comodato y que estos eran rentados por el beneficiado, pese a

que esta figura estaba prohibida en el mismo Fideicomiso de Bahía de Banderas (FIBBA).

El monto total del metros cuadrados que se recuperaron es de 13 mil 150 que equivalen a 26 millones de dólares en donde estaban asentados estacionamientos y botaderos, sin embargo advirtió que esto aun no acaba por lo tanto las acciones de esta clase continuarán.

Para concluir, Gabriel Camarena, aclaró que FIBBA estará presentando demandas mercantiles y civiles, para anular las escrituras públicas, la mayoría de sesión de derechos de créditos y contratos privados de compra-venta, ante ello, ya se está haciendo el levantamiento de las actas administrativas, para dar fe que los asientos que se dieron son ilegales por no pertenecer a las partidas que corresponden, pues se hicieron con la adulteración de los folios reales en los que se inscribieron en el Registro Público de la Propiedad.



En los destinos de Nayarit

Ocho mmdp en derrama económica dejarán las vacaciones de verano

* La entidad se está convirtiendo en uno de los destinos preferidos a nivel nacional

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Durante las vacaciones de verano, Nayarit tuvo un repunte importante en la afluencia turística, pues al Estado llegaron, sobre todo a los destinos de sol y arena de Bahía de Banderas y Compostela, tanto visitantes nacionales,

provenientes principalmente de Jalisco y CDMX, como extranjeros, en su mayoría estadounidenses.

Así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Turismo, Juan Enrique del Real Tostado, quien explicó que se estima que al cierre del periodo de descanso se generará una derrama económica por arriba de los ocho mil millones de pesos que es una cifra superior a la que se registró en 2019, antes de la pandemia.

Dicho monto, aclaró que significa una franca recuperación en el ámbito, pero sobre todo

deja por sentado que la Entidad se está convirtiendo en uno de los destinos preferidos a nivel nacional, lo cual ha sido gracias, entre otros puntos, a la seguridad que se tiene con lo que se logró que el Embajador, Ken Salazar en días recientes felicitará al mandatario por mantener la paz.

En la zona de costa, comentó que se tuvo una ocupación hotelera en general del 67 por ciento, mientras que en el resto, estuvo por arriba del 50 por ciento, lo que le parece que es un importante avance que crecerá conforme se vayan abriendo más rutas turísticas en las que ta se está trabajando.

Para concluir, Juan Enrique del Real Tostado, añadió que con la ampliación del aeropuerto de Tepic "Amado Nervo" el turismo se dispare, así como con el avance de la autopista que lleva hacia Bahía de Banderas.





Secretaría del Sistema de Asistencia Social

Entregaron apoyos económicos a familias de niñas y niños con cáncer

* Durante la inauguración de la ludoteca instalada en Nariz Roja AC, se otorgó una camioneta en comodato para trasladar a los pacientes a sus tratamientos

MERIDIANO/GDL, Jal.

Como parte de un programa institucional a cargo de Fondo Unido México, en alianza con organizaciones de la Sociedad Civil, fue inaugurada la primera Ludoteca para la fundación Nariz Roja, Asociación civil que apoya a niños, jóvenes y adultos con cáncer que se atienden en el estado de Jalisco.

En el marco de este evento, el Secretario del Sistema de Asistencia Social (SSAS), Alberto Esquer Gutiérrez, visitó la sede de esta asociación para conocer el área de juegos que las y los usuarios podrán utilizar, y hacer la entrega de apoyos económicos a familiares de las y los pacientes con cáncer para cubrir sus necesidades de renta, vivienda o menaje de casa, como parte de las acciones de la Estrategia de Cobertura Universal contra el Cáncer infantil.

"El Gobernador me pidió que les

pudiéramos entregar a cada familia un apoyo de 20 mil pesos para poder cubrir sus principales necesidades, les vamos entregar a más de 111 familias, pero yo no quería dejar pasar este momento simbólico, porque Nariz Roja ha sido para nosotros el inspirador, -entre otras organizaciones- el inspirador a que podamos hacer eso. Entonces quise aprovechar este momento aquí, con ustedes en la inauguración de la Ludoteca", detalló.

Además, Ángel vio cumplido su deseo al recibir de manos del titular de la SSAS, Alberto Esquer Gutiérrez, las llaves de un vehículo que será utilizado para el traslado de niñas y niños a quienes se les complica acudir a sus tratamientos médicos. "Me emocioné, cuando estábamos viniendo para acá, cuando vi la camioneta, esa es la camioneta, me gustó mucho", afirmó.

Por su parte, el presidente y

fundador de Nariz Roja AC, Alejandro Barbosa, dijo que "Hoy estas buenas noticias nos llenan el alma, medecina, venimos a invaditros, más invasiones de este tipo por favor porque cuando nuestros niños sepan todo lo que se les está facilitando, otorgando, reconociendo que es para ustedes, esto es para ustedes y bendito sea Dios que lo puedan disfrutar muchísimo".

Asimismo, la Ludoteca instalada en esta asociación civil, tendrá como objetivo brindar a las niñas y niños la construcción del conocimiento físico y social desarrollando habilidades de comunicación e iniciativas propias para compartir sus intereses y encontrarse consigo mismos.

Saber más

Nariz Roja capta fondos por medio de donativos en efectivo, en especie y la realización de eventos. Si desea unirse a esta noble causa puede acudir a Calle Hospital 142, El Retiro, o comunicarse al 33 1417 4352.



¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

— Conoce las — recomendaciones



Puerto Vallarta
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024



UNIDOS POR LA TRANSFORMACIÓN